



Mutsu General Hospital

むつ総合病院



## 研修医日記

作成者：神田 大周（2年次）

こんにちは、むつ総合病院 2年次研修医の神田大周と申します。今回で最後の日記です、今までありがとうございました。

さて、過去最強の寒波が何回か来て、朝も昼も夜も外に出たくない日が続きました。最近気温が徐々に上昇し始め、こたつの季節もそろそろ終わるのかなと思う今日この頃です。ちなみに私の家にこたつはありません。

ありきたりではありますが、むつでの2年間はあっという間でした。自分にとってとても貴重な2年間だと感じています。

多くのことを初めて経験し、心身ともに充実した2年間でした。

まことにありがとうございました。

いつもは同期の写真を載せていますが、今回は最後の日記なのでやめようと思います。

下の写真は、最近実家からむつに帰って来る途中に、ふらっと立ち寄って撮った写真です。きれいな自然をふらっと感じられるむつは、とてもいいところだなと感じます。

またいつかこちらにふらふらやって来れたらいいなあと思います。

2年間ありがとうございました。



※日記の作成日と当ページへの掲載日は異なる場合があります。